

Dimanche 16 septembre 2018

**Priez et donnez des ailes à vos âmes ! Vous êtes enfants de Dieu, ne l'oubliez pas. La prière est votre force, la prière vous donne l'envol, sans elle c'est la chute libre dans les enfers du gouffre, de l'obscurité. Prier, c'est vous soulever ! Prier, c'est vous donner totalement à l'amour de votre Père !**

[Cyrille<sup>1</sup>] La prière ? Des notes sur une partition ! Accrochez-vous aux notes afin de ne pas chuter !

En-dessous de la clé de sol et des barres : le vide, le vide insoutenable, infernal, la noirceur, l'obscurité.

Les notes ? Elles sont vos joies et vos avancées.

Vous êtes tels des navires qui voguez d'un son à l'autre. Vos prières sont les notes unies qui vous enlacent en une même harmonie d'amour. Celui qui ne veut ou qui ne peut se maintenir en accord sur la portée tombe inlassablement dans un vide sans fin, dans l'obscurité.

PRIEZ, ENFANTS, POUR ÊTRE TELLES DES HARPES MÉLODIEUSES EN ACCORD AVEC LE CIEL !

PRIEZ ET DONNEZ DES AILES À VOS ÂMES !

Que vos vies soient des parchemins de notes, des partitions d'amour qui s'élèvent en plein Ciel pour la Gloire de votre Père !

Vous êtes enfants de Dieu, ne l'oubliez pas. Ne sous-estimez pas en vous les sons de vos cordes accordées à celles du Cœur de Dieu. La prière est votre force, la prière vous donne l'envol, sans elle c'est la chute libre dans les enfers du gouffre, de l'obscurité.

PRIEZ, PRIEZ, PRIEZ, TROIS MOTS CLÉS SUR LA PARTITION !

Le chef d'orchestre, c'est LUI et avec LUI il n'existe pas de demi-mesure. Il est la plénitude qui emplit l'univers. Vous êtes Ses choisis, Ses enfants.

Aimez, vivez dans l'amour, pour l'Amour et par l'Amour et vous aurez la Lumière en héritage : celle qui en permanence rayonne et dispense la voie, celle qui montre le chemin aux égarés, qui guérit les cœurs blessés, qui abreuve les assoiffés.

OSEZ CHANTER L'AMOUR !

Prier, c'est choisir d'entrer en la Lumière de votre Père.

Prier, c'est prendre part à l'héritage du Royaume.

Prier, c'est s'amarrer en plein Ciel au Soleil de Dieu.

Prier, c'est vivre d'amour.

Prier, c'est entrer dans la splendeur de la Création et vivre de plein fouet la vie que le Père vous a donnée.

Prier, c'est être des étoiles filantes et des étoiles qui brillent dans l'obscurité.

Prier, c'est éclairer le firmament de vives flammes d'amour.

Prier, c'est entrer en relation intime avec votre Père, vous découvrir enfants de lumière, enfants de Dieu.

---

1) Cf. note du message du 9 novembre 2018.

Prier, c'est resplendir du Feu de l'Amour.

Prier, c'est anéantir les ténèbres.

Prier, c'est vous soulever.

Prier, c'est vous donner totalement à l'amour de votre Père.

Prier, c'est crier votre reconnaissance, c'est chanter votre appel à l'Amour.

Ô ! VIVEZ, VIVEZ EN ÉLEVANT VOS ÂMES EN LE CŒUR DE VOTRE PÈRE.

Prier, c'est louer.

Prier, c'est être une petite note de musique dans la grande partition du Ciel.

Prier, c'est s'épanouir en le Soleil du Cœur de Dieu, sous le Soleil du Cœur de Dieu.

L'Esprit Saint vous habite dans la prière, Il est le Maître d'œuvre de vos âmes en une partition d'amour.

Jamais ne cessez de louer, jamais ne cessez de chanter, jamais ne cessez d'avoir le regard haut porté et, sur la portée de vos cœurs, vous nourrirez alors la «jetée» de vos âmes en le Soleil de Dieu.

LUI fait resplendir, LUI donne la Lumière, LUI procure la paix.

Prier, prier, prier, c'est aimer !

Celui qui se donne est nourri en abondance et l'amour du Père le guide, l'illumine, le sanctifie.

Prier, c'est se reconnaître tout petit devant l'infinie grandeur et splendeur du Père Créateur.

Prier, c'est reconnaître le don de Son Amour pour chacun d'entre vous.

Prie et donne-toi. LUI seul sauve<sup>2</sup>.

LUI est le Chemin, la Vérité et la Vie.

Avance, petit surfeur<sup>3</sup>, sur les vagues d'amour de ton Père du Ciel et tu ne glisseras pas dans les filets de l'obscurité. Même en eaux profondes tu prendras le cap de l'étoile filante vers le Ciel de Dieu.

Avance en la danse du Vent et tu ne seras pas confondu.

Soulève ta voile vers le grand large et le chemin te sera montré. Dans le silence des nuits, tu découvriras la chasteté du cœur uni à Celui du Père ; tu te déposséderas de toi-même pour te laisser immerger dans Son océan d'amour, là où nous nous retrouvons tous.

Prends la voile du grand large, mets le cap vers l'Orient<sup>4</sup>. Ton devenir est entre les mains de ton Père qui attend chacun de Ses enfants.

En Sa Présence, chacun est attendu. Les souffrances du temps présent ne peuvent rendre l'âme infirme, elles sont pour l'apprentissage de l'abandon. Seul, ton fiat est demandé, un seul oui et ta vie est amarrée en Ciel de Dieu !

[Très tard dans la soirée]

[Marie] Priez, priez ! Prier, mes enfants, c'est entrer en communion avec votre Père du Ciel. Vous êtes enfants de Dieu, enfants de Dieu-Père, enfants de votre Père du Ciel.

---

2) S'adresse à chacun.

3) Cette partie était plus particulièrement destinée à mon neveu M. mais elle s'adresse aussi à chacun de nous.

4) L'Orient désigne le Christ.

Prier et aimer sont même mot, ils ont même consonance et c'est avec un cœur ouvert à l'Amour que vous vivrez l'amour. Votre gain, c'est votre naissance à chaque jour recommencée, naître entre les Mains de votre Père chaque jour, en la prière du cœur et vos parterres sont des pluies de roses offertes à mon cœur de Mère qui vous guide et qui vous aime et qui sans cesse vous demande de vous tourner vers mon Fils - l'Amour - et vers le Père qui est Toute-Puissance et Toute-Majesté d'amour.

Par la prière, donnez à vos cœurs des élans d'amour et la terre sera renouvelée.

Ayez foi, mes enfants. Je suis votre Mère et je vous aime. Je vous prends tels que vous êtes et je vous apprends à grandir et à marcher dans mes pas vers le Soleil de Dieu, votre Père.

Vous êtes tous mes enfants et je désire sauver chacun de mes petits.

Élevez vos cœurs, toutes vos prières sont écoutées, tous vos cris sont entendus. Dans la prière, toujours vous trouverez la force de tenir debout et vous marcherez droit même dans les plus épaisses ténèbres. Seule la prière vous montrera toujours le chemin et vous poursuivrez la route, éclairés par les voix d'en-Haut qui guideront vos pas. Regardez vers la Lumière et vous ne serez pas aveuglés par les épaisses ténèbres qui dominant en votre monde.

Que vos cœurs soient des réceptacles d'amour. Vivez votre foi, marchez droit, avancez en rangs serrés face aux forces de l'Adversaire. Je suis là toujours et de mon talon écraserai la tête du Serpent.

Vous me suivez<sup>5</sup>, enfants de Dieu, mes enfants ? Alors soyez joyeux, vivez la joie, resplendissez la joie. Mon Fils est votre joie.

---

5) Au sens de «vous me comprenez bien, vous m'entendez bien».